

Ressort: Vermischtes

Studie: Hälfte der Singles möchte nicht mit nächstem Partner zusammenziehen

Berlin, 30.10.2012, 10:54 Uhr

GDN - Knapp die Hälfte der deutschen Singles möchte laut der Studie einer Online-Partnervermittlung angeblich nicht mit dem nächsten Partner zusammenziehen. Laut der Erhebung von "Elitepartner" wollen besonders Frauen ihren Freiraum nicht aufgeben und favorisieren das "living apart together" genannte Beziehungsmodell.

52 Prozent der Frauen möchten demnach nicht unbedingt mit ihrem nächsten Partner zusammenziehen. Bei den Männern stünden dagegen nur 44 Prozent dem Zusammenziehen skeptisch gegenüber. Während die unter 30-Jährigen noch am ehesten zum Zusammenziehen bereit sind, geht der Wunsch danach mit dem Alter stark auseinander: Männer sind zwar auch mit Mitte 50 noch bereit, ihre Junggesellenbude gegen eine gemeinsame Wohnung zu tauschen, Frauen jedoch sehen das ganz anders: Ab Mitte 40 möchten 60 Prozent von ihnen lieber allein leben, ab Mitte 50 sogar 75 Prozent.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1402/studie-haelfte-der-singles-moechte-nicht-mit-naechstem-partner-zusammenziehen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com